



Combate se reforzó: Conago

Los integrantes de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) respaldaron a la presidenta Claudia Sheinbaum, tras las declaraciones de la Casa Blanca que sugieren presuntos vínculos entre el gobierno mexicano y los cárteles del narcotráfico.

En un comunicado, afirmaron que en la actual gestión se ha intensificado la captura de líderes criminales y el reforzamiento de la cooperación internacional en materia de seguridad.

"El Gobierno de México ha asumido con responsabilidad su papel en el combate al crimen organizado, enfrentando a los grupos delictivos con determinación y sin tregua", destaca.

Los gobernadores enfatizaron que el narcotráfico es una problemática binacional y que el flujo ilegal de armas de alto poder desde territorio estadounidense fortalece a los grupos delictivos en México.

— Héctor Figueroa